

González Vega cesa como alcalde de Val de San Vicente

miércoles, 07 de marzo de 2012

Miguel Ángel González Vega ha dejado ya de ser oficialmente alcalde de Val de San Vicente, tras haber presidido el último pleno celebrado el pasado viernes 3 de marzo, en el que se daba conocimiento de su renuncia como alcalde y concejal, cargos que ha venido ostentando de manera ininterrumpida a lo largo de los últimos 25 años.

González Vega se despidió con una breve intervención, tras haber firmado en el libro de honor del municipio en el que dejó plasmado su orgullo por haber presidido el municipio durante esta larga etapa, así como su satisfacción por los logros que han transformado todos los pueblos de Val de San Vicente.

También recibió como reconocimiento el escudo del municipio que a lo largo de toda esta etapa el mismo entregó a todas las autoridades y personalidades que visitaban el Ayuntamiento.

El ya ex alcalde recordó que se ha pasado casi la mitad de su vida trabajando por el bienestar de sus vecinos, pero que se va con el sentimiento de haber recibido más de ellos y del municipio que lo que él les ha entregado. Señaló que se marchaba con la conciencia tranquila del deber bien cumplido y con la satisfacción de haber sido el alcalde en la historia del municipio que más tiempo ha ostentado el cargo, además habiendo sido elegido democráticamente.

Mostró su agradecimiento a todos los vecinos y colaboradores con los que ha contado a lo largo de todo este tiempo, tanto a su equipo de gobierno como a la oposición a los que animó a seguir trabajando por el desarrollo y bienestar del municipio.

González Vega manifestó que desde sus nuevas responsabilidades seguirá trabajando con igual cariño por Val de San Vicente. Dejó la alcaldía, pero seguirá siendo como siempre un vecino más. La vida sigue, a partir de ahora con

nuevas personas al frente del Ayuntamiento, para despedirse diciendo que se va con el mejor de los recuerdos y el haberme sentido querido.

Tras hacerse efectiva su dimisión el alcalde en funciones es Roberto Escobedo, hasta ahora teniente alcalde, que será elegido como alcalde titular en el pleno extraordinario que la Corporación celebrará el próximo sábado, día 10 de marzo, en el que también tomará posesión como nueva concejala socialista María Rosario Marcos Sánchez.